

## Setara Rp.27 Milyar Diserahkan Cash.... Oii Hari Gini Masih Kayak Gitu... Loe Percaya?

Updates. - AC.WEB.ID

Jul 19, 2023 - 06:21



OPINI - Menarik, Menarik, asli, ini menarik banget, banget banget menarik. Menarik si amat dan si mamat untuk pengen tahu dan berkomentar "Kok gitu amat."

"Anda yakin Boss Mamat, Hari gini masih ada aja orang korupsi terima duit cash?" tanya si Amat kepada Mamat saat nonton TV dari Kejaksaan Republik

Indiha.

"Yakin gak yakin Mat, kalau di Republik Indiha, apa aja bisa Mat, cuma di Republik Indiha yang bisa macam itu, kalau di Negara kita gak mungkin, orangnya cerdas dan cerdik, cara korupsinya juga lebih unik," jawab Mamat.

"Maksud loe unik gimana Mat," tanya Si Amat dengan kening agak mengkerut dikit.

"Gini ya Mat, Sebelum Loe Korupsi, tentu loe mikir dulu buat hapus jejak korupsi loe, biar gak kecium tu sama KPK, benar nggak," pancing Mamat kepada Si Amat yang pingin tahu amat.

"Trus, trus lanjut Mat, gua jadi penasaran pengen tahu cara korupsi dengan gaya unik ini," kejar Si Amat kepada Mamat.

"Mat, loe pengen tahu aja atau pengen tahu banget," tanya Mamat.

"Ya pengen tahu banget, Mat," sambar si Amat sambil mesem-mesem.

"Loe senyum begitu apa maksudnya tu, Loe pengen korupsi juga?" pancing Mamat kepada si Amat.

"Kalau loe pengen tahu aja, gua bisa jelaskan, tapi kalau loe pengen tahu banget loe bisa tanya KPK," lanjut Mamat.

"Loh kok tanya KPK Mat?" tanya si Amat makin penasaran.

"Begini Mat, Loe pernah dengar gak, pepatah yang mengatakan, Cuma Maling yang Bisa Menangkat Maling," tanya Mamat kepada si Amat lagi.

"Loe gak pernah nonton di TV bahwa di Rutan KPK pun terjadi pungli alias korupsi juga. Loe bayangin aja di Rutan pun masih bisa mereka lakukan pungli, apa lagi yang para pejabat yang dapat anggaran banyak. Kan ngeri-ngeri sedap juga ngebayanginnya Mat," lanjut Mamat.

"Iya juga ya Mat, ini kayak cerita pagar makan tanaman, serigala berbulu domba, sok bersih di depan, di belakang korupnya minta ampun," timpal Si Amat dengan agak sedikit dengan ekspresi melongoh.

"Itu yang kemaren ada pengacara antar Duit Dolar Cash setara 27 Milyar ke Kejaksaan gimana tu Mat?" kejar Si Amat ngerocos dengan penuh Tanda Tanya.

"Itu juga lah Mat, Gua percaya gak percaya, hari gini masih ada aja gaya korupsi macam tu, dan herannya itu duitkan banyak banget,

Bersambung.... gua mandi dulu ya Mat

Jakart, 19 Juli 2023

Awalan H Akhiran I

Pengen "Korupsi" Tapi Gak Ada Kesempatan